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２０１４－２－２０発行 

【会 長】栗原 平 

【副会長】下山定夫 

【幹 事】柳田政男 

【ＳＡＡ】山口 勇 

【点 鐘】  会長 栗原 平会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

       ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット 荒城幸夫会員 

      四つのテスト 会員        

【ゲスト】 交換学生   沼口ユズさん 

【ご来賓】 国際奉仕部門委員長 新島修一様 

            （深谷ノースＲＣ） 

      国際奉仕支援委員  梅沢 茂様 

             （深谷ノースＲＣ） 

【ビジター】会長エレクト    関根敬夫様 

（深谷ノースＲＣ） 

青少年部門委員長 武藤典夫様（志木ＲＣ） 

ＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹ   ＣＬＵＢＣＬＵＢＣＬＵＢ   ＯＦＯＦＯＦ   ＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩ   

  島田敏郎会員そして横田昌則会員の４名が本人承 

  諾のもとに、理事会で承認されました。 

   ここで、はっきり再確認しておかなければなら 

  ない事は、本人の承諾の下に、地区からの委嘱さ 

  れた役員・委員である事です。当クラブ理事会又 

  は当クラブ推薦ではないことを確認しておかなけ 

  ればならないことです。 

２）２月２０日は、クラブ協議会です。 

      “ロータリーデーについて”です。  

   ロータリーでについては、ガバナー公式訪問の 

  クラブ協議会でＲＬＩ方式で討論して頂きました 

   また、これについて、再三、会員の皆様のご意 

  見をお願いしていますが 、アイデアボックスへ 

  の投稿がありません。 

   私の考え、案としては、今年度は昨年１２月６ 

  日土曜日に、当クラブ創立４０周年記念式典を行 

  い、さらに、当クラブ初の“坂本元彦ガバナー” 

  が誕生し、１２月７日地区大会を当クラブが主催 

  したことを記念して、『毎年１２月第一土曜日』 

  を『富士見ロータリークラブロータリーデー』と 

  し、毎年この日に、富士見ロータリークラブ主催 

  の行事、模様し物を継続事業として行う日、即ち  

  『富士見ロータリークラブ、ロータリーデー』と 

  する案です。会員の皆様、是非、考えて下さい。 

  クラブ協議会で検討したいと思います。 

３）地区主催の模擬例『ザ・例会』について 

   当クラブからの参加者が５名いました。当クラ 

  ブ例会をより良き例会にするために、参加者のご 

  意見、感想を伺う機会を作りたいと思います。毎 

  週金曜日の貴重な時間を費やす当クラブをこれを 

  機会に、再度、会員全員で当クラブ例会を考えて 

        

 

 

 

        

       今年度 活動目標 

   輝くロータリーのために、活動しよう！ 

Ｌｉｇｈｔ ｕｐ Ｒｏｔａｒｙ ａｎｄ Ａｃｔｉｏｎ！ 

１）２０１５～２０１６年度地区役員・委員の委嘱に 

 ついての訂正 

  横田昌則 会員 

    ロータリー米山記念奨学部門／米山奨学／ 

    学友委員会／委員に追加委嘱されました。 

  ２月３日の理事会で坂本元彦会員、深谷雅良会員 

【会長の時間】 会長 栗原 平会員     

１）例会変更の件 

 １．当クラブ→ 

  ２月１３日（金）→ 

  ２月１４日（土） 

「第２ＧＩＭ」に変更 

  点鐘 午後１４時     

 朝霞市民会館 ゆめぱれす 

  （各会員さんにプログラムを配布） 

  ３月２０日（金）→当初は取り止めでしたが 

           移動例会に変更します。 

   ３月１５日（日）東松山むさしＲＣ２０周年式 

         典合同例会に変更（本日、回覧） 

   ３月２７日（金）→同日、越生毛呂ＲＣとの夜 

         間移動例会 場所 大応寺 

２）次の書類を回覧します  

 １．国際大会 サンパウロ登録者の確認 

 ２．国際ロータリー理事指名委員会委員の公表 

 について   ２０１５～１６年度ＲＩ理事 

 指名員会委員 川越ＲＣ：立原雅夫ＰＧ 

３．コーディネーターニュース２０１５年３月号 

 ４．ロータリー囲碁同好会より 

   第１６回ロータリー国際囲碁大会のご案内 

 ５．米山記念奨学生の受け入れ事業 

 ６．飯能ＲＣ５０周年記念式典と東松山むさしＲＣ 

  ２０周年記念式典のご案内 

    坂本ガバナー、深谷地区幹事にご案内 

 ７．富士見市青少年育成市民会議加盟団体代表 

  者会議の開催 

○親睦委員会→副委員長 日鼻 靖会員 

会員誕生祝（ポンカン） 

・・斎藤（正）、尾崎功会員 

夫人誕生祝 

  （ミニコチョウラン） 

   ・・隈川、大越会員 

     斎藤（重）会員 

     酒本、斉藤（正）会員 

結婚祝（ワイン） 

  ・・尾崎功、荒城、吉野、隈川、吉原会員 

○会報・IT委員会→委員長 萩原喜八郎会員 

  親睦・会報・IT委員会炉辺会合のお知らせ 

  ２月７日（土）岩窟や、６時３０分から開催 

○地区ゴルフ大会担当→斎藤正司会員 

  地区ゴルフ大会の会費は各自、負担ですのでよろ 

 しくお願い致します。 

○広報委員会→委員長 秋元伸一郎会員 

    ロータリーの友２月号の紹介           

①いつもの様に横組 ３Ｐから入ります。 

ＲＩ指定記事 

  ＲＩ会長のお話が載っています。「ＲＩ会長とし   

 て、どこでロータリアンに会っても、彼らを励まし 

 鼓舞するが私の仕事だと思っています」とＲＩ会長  

 は述べています。その経験を基に、「今年度、私は 

 皆さんに、自身のロータリーストーリーを分かち合 

 うようお願いします」 

②今月の特集は７Ｐに世界理解月間に関しての記事 

 がのっています。「世界に広がる私たちのネットワ 

 ーク」と言うことで、ロータリアン個人の異文化体 

 験、若い」人たちに海外の文化を経験してもらう活 

 動、国際奉仕など、世界に開かれたロータリーの活 

 動を紹介しています。 
③３３Ｐ、ガバナーのページには、我らが「坂本ガバ 

 ナー」の「入会した時を思い出してみましよう」と 

 ガバナーとしてのロータリー感、が載っています。 

④今月号の最大のニュースとしましては、毎月有り 

 ます特別月間（７月以外）とロータリー財団の資金 

 モデルが次年度から変わります。 

先ず３８Ｐにあります様に、特別月間が次年度から変 

わります。 

次年度のプログラムを組む時、その月の「月間に因ん

で」と言う事で計画することがあるかと思いますが、

気を付けて頂きたいと思います。 

７月はなし、８月、１１月、６月の３ｶ月だけは変わ 

りませんが、あとの８ｶ月はすべて変わります。過去

に前例のない大幅な変わりようでございます。  

１０月の場合は、「経済と地域社会の発展月間」は日 

本独自の「米山月間」が今まで通り＋されます。 

また、同じように７月から「ロータリー財団の資金モ

デル」が変わりますが、一口では説明出来ませんので

関係者の方はよーくお読みください。 

【贈呈】会長 栗原平会員 

・奥田会員にＲＬＩ終了バッ 

 チを贈呈致します。 

・ユズさんにお小遣いを差し 

 上げます 

【お礼】沼口ユズさん 

 今月は色々な事をしました 

 たとえば、ウインターキャ 

ンプでは書初めとうどん作り 

をしました。うどんは美味し 

かったけれど書初めはすごく 

下手でした。学校ではバレー

部に入っています。最近は雪が降って寒く大変ですが

辛抱しています。２月３日は深谷でオリエンテーショ

ンがあり、近くの神社で豆まきをしました。節分の意

味を教えて頂きました。 今日で日本に来て半年が経

てました。時間が経つのがとても速く信じられませ

ん。友達と楽しい時間を過ごしていますのでフランス 

【委員長報告】 

【幹事報告】幹事 柳田政男会員      

  見たいと思います。当クラブ例会の見直しです。 

  クラブ運営委員会を中心に検討を進めて頂きたい 

  と思います。   



 ２０１４～２０１５年度 

２５７０地区国際奉仕部門 

国際支援委員会活動報告 

ミャンマーの寺子屋視察 

      梅沢 茂様（深谷ノースＲＣ） 

支援委員会の活動には２つの目標があります 

Ａ 寺子屋支援活動 

１．埼玉ユネスコ協会を通じて…ネパールの小学校          

建設 ４５万円 ２．.フィリッピンのバギオノース

ロータリークラブを通じて  ・・・小学校へ学用品

の提供 ４０万円 ３.ミャンマーへ 今まで大使館

を通じていたのを・・・ ５０万円 ・・・現地視察

を通じて・・・直接支援の在り方を検討する 

Ｂ 環境保全支援活動                  

1.タイ シーロムロータリークラブを通じて・・・学   

校の飲料水 ろ過装置の支援 ５０万円    

     ミャンマー視察の経緯 

１９９０年に国連が決議した国際識字年で、２０１５

年までの２５年間に読み書き計算の出来ない人々（非

識字者）をなくそうという運動が始まりました。これ

が世界寺子屋運動です。当時の世界人口は６０億人

で、うち９億人もの人々が非識字と言われていまし

た。 当地区も１９９３～９４年度より支援活動を推

進し、ネパール学校建設、里親制度等を行い継続して

います、又、２００４～０５年度にミャンマーの寺子

屋運動に取り組み、２０万円の支援を行った。ミャン

マーでは寺院が学校として多く利用されており、施設

の老朽化が進み、修繕支援のためミャンマー大使館を

通じて直接支援する、この事業も継続しています 

   今、ミャンマーが注目されている    

    新聞の報道が多くなった 

 何度かミャンマー大使館を訪問してているうちに、

ミャンマーに対する探究心が深まった。                                 

 ２０１１年３月３０日に新政府が発足し、民主化が

始まった。この為、ビザは必要だが、行きやすい環境

が整った。委員会の中で協議を重ね、一度寺子屋など

の実態調査をし今後の支援活動の策定に役立てようと

言うことになり、今回の視察を実行することとなりま

した。 視察日程２０１４年１１月８日～１４日 

              新島修一様 

   ミャンマーの現況    

国土 日本の約 1.8 倍    

首都 ネピドー 

人口 約 ５１４１万人 

【出席報告】平岡直也会員     

【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員     

    会員数４８名  本日出席 ３７名 

    出席免除会員        ７名 

    出席対象会員       ３０名 

    出席率          ８６％ 

深谷ノース会長エレクト 関根啓夫様 

 富士見ＲＣの皆さん今こんにちは。今日は２回目の    

 お邪魔となります。宜しくお願いします。 

地区青少年部門委員長 武藤典夫様（志木ＲＣ） 

 お世話になります。今年も宜しくお願い致します。 

尾崎 功、斉藤正司会員 

 誕生祝、有難う。 

斎藤重治、斉藤正司、酒本俊司会員 

 家内の誕生祝、有難う。 

荒城幸夫、尾崎 功、吉原孝好会員 

 結婚祝、有難う、 

栗原、横田（栄）、阿部、荒城、江澤、奥田会員 

日鼻、坂本、島田、下山、深谷、山口、山城会員 

 地区国際奉仕部門委員長 新島修一様（深谷ノース 

 ＲＣ）、地区国際奉仕部門国際奉仕支援委員 梅沢 

 茂 様（深谷ノースＲＣ）、深谷ノースＲＣ会長エ 

 レクト関根敬夫様 地区青少年部門委員長 武藤典 

 夫様（志木ＲＣ） ようこそいらっしゃいました。 

 新島修一様、卓話、宜しくお願い致します。 

尾崎 功会員 

 今月は結婚記念日と同時に結婚５０周年を迎える事 

 が出来ました。そして本日２月６日は私の誕生日で 

 す。クラブからのお祝いを有難う。 

柳田政男会員 

 パスト会長会議、ご参加有り難うございました 

横田（栄）、楠、平岡会員 

 前回欠席しました。 

平岡直也会員 

 前々回も欠席しました。 

日鼻 靖会員 

 遅刻しました。 

【卓   話】     に帰ることを思ったらとても寂しいです。これからも

頑張ります。宜しくお願いします。 

 本日は国際奉仕部門委員長 新島様と国際支援委員

の梅沢様にお越し頂きました。宜しくお願い致します 

【紹介】国際奉仕委員長 奥田功次会員     

距離 成田～ヤンゴン約５３７０ｍ 

        時差-２時間３０分 

   飛行機で成田～ヤンゴン ７時間弱 

宗教 国民の８割が仏教徒・・この為治安は良い    

   ヤンゴンには６３０万人が生活している。   

   経済成長率 ８ ％ 

   バゴダ（寺院）は無数にある。 

  ※ タイエーキッタヤのボーボージ古代仏塔 

   が２０１４年６月にミャンマーで最初の世 

   界遺産に登録されました 

 

視察先  

◎ヤンゴン近郊 

１．ディアーティリィアトカ寺院（寺子屋）バゴーに 

  ある 

２．タクマゾーティカソウ寺子屋 タンニン地区 

３．ニタワリ寺子屋（今泉奨学会寄贈の図書館） 

４．第一医科大学 

５．ヤンゴン大学 

        ◎バガン近郊 

1 ゼイダウォン・モナヒスト寺子屋（２０１３年度 

 地区支援校） 

◎ミャンマー日本協会会長ソーラミンさんと懇談 

◎ヤンゴンの米山記念奨学生、今泉記念ビルマ奨学生

と懇談 

       ミャンマーについて  

・ 一人当たりの国民総所得（GNI)  

           （２０１５年１月４日国連） 

    世界２１３か国で  

     ３１番目の国 日本 ３９９９７ドル 

      １７８番目 ミャンマー１１８３ドル  

      １９３番目 ネパール  ６５７ドル  

      ２１３番目 ソマリ １２８ドル   

・ 識字率による国順 １７９の国と地域 

  教育は幸福の主要構成要素であり、経済発展や、 

 生活の質の指標として用いられその国が先進国か開 

 発途上国であるかを判断する上で重要な要素である 

      １位 キューバ ９９．９％ 

     ２３位 日本   ９９．０％  

              ２３位は２４か国ある 

     ６９位 中国   ９５．９％                   

     ９３位 ミャンマー９２．０％                   

    １３７位 インド  ７５．６４％ 

    １５０位 ネパール ６８．２０％    

教育指数 その国の教育水準を示す指標として

取り扱われる  

  ・1位 キューバ、ニュージーランド 

          他５か国 ０．９９３ 

   ３５位 日本      ０．９４９ 

  １２１位 ミャンマー   ０．７８７ 

  １４７位 インド     ０．６４３ 

  １５３位 ネパール    ０．５７９ 

  最後１８１位 ニジール  ０．２８０ 

 ミャンマーでは、ほとんどの車が日本車で、市内は

交通渋滞が発生しています、ヤンゴン市内は渋滞解消

の為、オートバイ、自転車等の通行は禁止されていま

す。２０１４年1月～11月の日本からのミャンマーへ

の中古車輸出 

 ロシア、ニュージーランドについで３位  

              ９２６８１台の輸出 

  

 ミャンマーの位置  

 成田～ヤンゴン間 5370Km  

 

 

【お礼】 

会長 栗原 平会員 

  貴重な体験の卓話を有り難うございました。 

会報・IT委員会 

委員長 萩原喜八郎  副委員長 長根章浩 

  委員 森田仁一  平岡直也   尾崎孝好 

      松本伸一郎  柳 裕二  

      吉原孝好   浅見隆広 

週報担当：萩原喜八郎会員 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.ocm 

  【点鐘】会長 栗原 平会員    


